

Wir trauern um unseren Mitarbeiter und Kollegen

# Herrn Erhard Hahn

der im Alter von 60 Jahren verstorben ist.

Herr Hahn war seit 1994 in unserem Unternehmen, zuletzt als Teamleiter im Bereich Debitorenbuchhaltung, beschäftigt. Wir verlieren mit ihm einen erfahrenen Mitarbeiter, der sich über viele Jahre hinweg mit großem Fleiß, Pflichtbewusstsein und einem hohen Maß an Loyalität und Zuverlässigkeit für unser Unternehmen eingesetzt hat.

In Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied und werden Herrn Hahn stets ein ehrendes Andenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Geschäftsführung, Betriebsrat und Belegschaft der Firma

**DIEFFENBACHER GMBH**  
**Maschinen- und Anlagenbau**  
**75031 Eppingen**